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Территория. Люди. Власть

В рабочем кабинете главы Бу-
шуевской территории многолюд-
но. Хозяйка Юлия Рамазанова 
принимает главу района Виктора 
Васильева, его заместителей 
Татьяну Подвальных и Алек-
сея Гомулина, который, к слову, 
остаётся и сам жителем данного 
поселения. На встречу с руковод-
ством района пришли сельские 
депутаты Татьяна Горбунова, 
Олеся Курышева, Ольга Гейдт во 
главе с председателем Любовью 
Порядиной, а также актив в лице 
специалиста администрации 
Вероники Барышевой, библио-
текаря Екатерины Барышевой, 
менеджера и культорганизатора 
СДК Ирины Барышевой и Оксаны 
Моториной. 

За круглым столом говорили 
о приближающихся преобразо-
ваниях муниципальных районов 
в муниципальные округа. Шла 
речь о том, как видят дальней-
шее развитие своей территории 
бушуевцы. Обсуждали проблемы, 
которые от имени жителей подни-
мали депутаты и активисты села. 

Что касается последнего. В 
перечне вопросов – устройство 
детской игровой площадки, ре-
монт дорог, строительство ограж-
дения вокруг детского сада, ре-
монт Дома культуры, проблемы 
с отключением электроэнергии. В 
ходе конструктивного диалога со-
бравшиеся вместе постарались 
найти пути решения. По каждому 
вопросу свои комментарии дал 
глава района.

– По площадке. Надо опера-
тивно собрать пакет документов, 
чтобы работа по инициативному 
проекту началась с первых дней 
нового года. Сами понимаете: 
время необходимо на согласова-
ние, затем на закупку и поставку 
– а это, как правило, месяца 

два-три, таким образом, работы 
начнутся в лучшем случае летом, 
– познакомил Виктор Валенти-
нович с алгоритмом действий. 
И посоветовал: – Уже сегодня 
приценивайтесь к стоимости, 
рассматривайте коммерческие 
предложения разных фирм.

С местом для оборудования 
уличной площадки бушуевцы 
определились: это будет на ста-
дионе, за памятником воинам-
землякам, погибшим в годы 
Великой Отечественной войны.

– Дорожные работы в Бушуево 
в следующем году проводить не 
планируем, не буду даже обе-
щать, – категорично высказался 
в отношении ремонта дороги по 
улице Советской глава, – так 
как наметили строительство в 
Северо-Плетнёво. Там в послед-
ний раз производился ремонт 
дорог тринадцать лет назад. 
Единственное – возможно что-
то сделать в рамках статьи по 
содержанию дорог. Что каса-
ется улицы Чапаева, ничего не 
могу сказать, потому что до-
рога областного значения. Не 
думаю, что она будет в списке 
на ремонт. В первую очередь 
в нормативное состояние при-
водят маршруты автобусные. 
Затем в приоритете дороги с ин-
тенсивным движением и те, по 
которым сделано предписание 
надзорных органов, в частности 
госавтоинспекции. 

Речь зашла и о мостах, которых 
в поселении два. Один из них ве-
дёт в Лягушину, его ремонт был 
сравнительно недавно, однако 
поступила жалоба от жительни-
цы. Прокомментировать ситу-
ацию взялся Алексей Гомулин, 
который возглавлял поселение, 
а сегодня, как заместитель главы 
района, курирует вопросы жи-

лищно-коммунального хозяйства 
и строительства.

– Когда сельхозпроизводитель 
начинает вывозить с полей, до-
рога под грузом техники разби-
вается, бывает, земля осыпается. 
Но существует договорённость: 
когда страда заканчивается, они 
приводят всё в порядок. 

В отношении второго моста: его 
ремонт связан с ремонтом улицы 
Советской. То есть, как только 
будут производиться дорожные 
работы по улице, они плавно 
перейдут и на мост. Прокоммен-
тировал Виктор Валентинович.

По вопросу перебоев с электро-
энергией своё мнение высказала 
председатель думы и директор 
школы Любовь Порядина. 

– Когда происходит плановое 
отключение, энергетики всег-
да звонят в школу и в детский 
сад, предупреждают. Раньше 
действительно были перебои с 
электроэнергией, сейчас их нет, 

– заметила Любовь Юрьевна.
Нерешёнными остаются во-

просы ограждения дошколь-
ного учреждения, ремонт ДК 
– причём не просто ремонт, 
а реконструкция, выделение 
средств на которую в компетен-
ции областного руководства. Как 
выяснилось, проблему создаёт, 
в том числе, крыша, которая 
протекает в нескольких местах.

– Крыша железная, полно-
стью менять её не надо, только 
заменить проблемные места, 
– по-хозяйски рассудил глава 
района. – Руководителю авто-
номного учреждения надо найти 
рабочего, который бы залез на 
крышу и заделал места протеч-
ки. Деньги на это администра-
ция может выделить. 

Поднимались также пробле-
мы, связанные с мобильной 
связью и интернетом.

Ольга КОНОВАЛОВА
Фото Ксении КОВАЛЬКОВОЙ

О проблемах односельчан
РЕЧЬ ШЛА НА ВСТРЕЧЕ С ПРЕДСТАВИТЕЛЯМИ АДМИНИСТРАЦИИ РАЙОНА

Декабрь – время диалога муниципальной власти с 
активом сельских поселений. И первыми в списке – 
по алфавиту и уже по сложившейся традиции – были 
агаракцы. А на прошлой неделе представителей ад-
министрации района встречали бушуевцы и зоновцы.

Спасибо 
за сыновей

Марафон звонков ге-
роям, который в День 
Героев Отечества запу-
стил губернатор Тюмен-
ской области Александр 
Моор, подхватили главы 
районов.

Глава Юргинского района Вик-
тор Васильев позвонил Татьяне 
Мольгавко. Мама бойца, член 
Тюменского регионального штаба 
Комитета семей воинов Отече-
ства, она постоянно находится на 
связи и с родными солдат, и с на-
шими парнями, которые сегодня 
защищают интересы Отечества.

«В лице Татьяны Николаевны 
выразил искренние слова благо-
дарности всем родителям, чьи 
дети участвуют в специальной 
военной операции. Пожелал 
крепкого здоровья и скорейшего 
возвращения сыновей домой с 
Победой», – написал Виктор Ва-
лентинович в социальных сетях.

Татьяна ГЕОГЕНОВА

Справедливая 
помощь доктора

Врач-хирург Областной 
больницы № 12 Екатери-
на Выдрина удостоена 
премии «Справедливая 
помощь Доктора Лизы».

Как сообщает пресс-служба 
больницы, церемония награж-
дения лауреатов состоялась в 
Москве. Премию учредила Меж-
дународная благотворительная 
общественная организация. Её 
вручают за лучшие гуманитарные 
проекты для самых незащищён-
ных категорий пациентов – ин-
валидов, бездомных, раненых и 
тяжелобольных детей. 

О безопасности
Обеспечение безопас-

ности в новогодние 
праздники – тема сове-
щания, которое полно-
мочный представитель 
президента России в 
УрФО Артём Жога провёл 
с главными федераль-
ными инспекторами. 

Поручено на местах усилить 
профилактическую работу. 
«Выйти с беседами в школы, 
рассказать о безопасном исполь-
зовании пиротехники, электро- и 
отопительных приборов. На-
помнить правила нахождения 
на морозе, поведения в местах 
скопления людей – по максимуму 
предусмотреть все негативные 
ситуации, которые могут воз-
никнуть», – подчеркнул Артём 
Владимирович.

Доброволец года
Воспитанница Центра 

«Лидер», волонтёр-ме-
дик Анастасия Кугаев-
ских вошла в число ли-
деров добровольческого 
движения Тюменской 
области.

Девушка – победитель регио-
нального конкурса «Доброволец 
Тюменской области» в самой 
юной возрастной категории 14 – 
17 лет. Итоги объявили во Дворце 
творчества и спорта «Пионер» на 
этой неделе.

Пусть Вам повезёт!
В новогодние дни каждый из нас, независимо от воз-

раста, ждёт чуда. 
Коллектив редакции решил сделать подарок постоянным под-

писчикам, которые остаются с районкой и в 2025 году. Десятерым, 
а может быть будет большее число, жителям района мы подарим 
именной электронный календарь с Вашими фотографиями – он будет 
в единственном экземпляре, только у Вас. А одному счастливчику 
распечатаем его.

Что нужно сделать, чтобы принять участие в розыгрыше? 
1. Оформить подписку в отделениях почтовой связи или в редакции.
2. Передать до 25 декабря нам свои данные любым удобным для 

Вас способом: в социальных сетях, по телефонам: 2-49-85, 2-46-89.
Победителей назовём 26 декабря. Пусть повезёт именно Вам! 

В разговоре участвовали сельские депутаты и актив

Говорили о реформе местного самоуправления. Поднимали вопросы содержания дорог, строительства уличной площадки, ремонта ДК


